

La tournée d'éducation environnementale GRATUITE d'ENvironnement JEUnesse est enfin arrivée!

Dans le cadre d'Avant que ça déraile!, l'action citoyenne à vélo 2011, ENvironnement JEUnesse vous offre GRATUITEMENT sa conférence sur la mobilité durable. Nos conférenciers originaires des régions de la Capitale-Nationale, du Saguenay-Lac-St-Jean, du Bas-St-Laurent, de la Gaspésie, de l'Estrie et de Montréal se déplaceront durant tout le printemps 2011 pour vous sensibiliser aux alternatives au transport motorisé conventionnel et vous proposer des actions simples réalisables par tout le monde.

Pour réserver la vôtre, communiquez avec Nicolas Nadeau, coordonnateur du Service d'éducation environnementale, à nnadeau@enjeu.qc.ca

Description de la conférence sur la mobilité durable :

Pour l'école, le travail ou les loisirs, nous nous déplaçons sans arrêt. Au Québec, le secteur du transport est responsable de près de 41% des émissions de gaz à effet de serre. Ce qui en fait, et de loin, notre talon d'Achille collectif en matière d'environnement. Notre dépendance à l'automobile est-elle un mal nécessaire ou existe-t-il des solutions à court, moyen et long termes? Les conséquences de la surutilisation de l'automobile sont de plus en plus connues et comprises, mais nous nous sentons souvent impuissants.

Cette conférence dresse un portrait de la situation québécoise en matière de transport et d'aménagement du territoire. Les différents modes de transport présentent tous des avantages et des désavantages. L'auto, le vélo et le transport collectif sont-ils en compétition ou complémentaires? Nous tenterons de définir comment concilier nos aspirations en termes de qualité de vie et de préservation de l'environnement, sans compromettre nos besoins en déplacement.



www.enjeu.qc.ca

